

Les Papillons Blancs

# «Opération Brioches» du 1<sup>er</sup> au 6 octobre



**Les bénévoles s'organisent pour «l'opération Brioches» du 1<sup>er</sup> au 6 octobre.**

**P**our la 4<sup>e</sup> année consécutive, les bénévoles de l'association des Papillons blancs se joignent à la campagne nationale de vente de brioches, menée par l'UNAPEI, afin de collecter des fonds qui seront dédiés à l'achat de matériel ou d'organisation d'événements, dans le but d'améliorer le quotidien des enfants et adultes atteints de handicap. Initiée en 2015, la vente de brioches a permis de dégager 7 405 euros de bénéfices, en 2016, 11 000 euros, puis en 2017, 12 894 euros ont été collectés grâce à l'investissement des bénévoles de l'association, et à la forte solidarité des particuliers. L'an dernier, les fonds ont permis de réaliser plusieurs projets dans différentes structures de l'APEI du bassin aixois, notamment l'achat de jeux extérieurs pour l'Institut Médico-Educatif de Marlioz, des dépenses liées à l'organisation de la fête de Noël au Foyer de vie «Les Erables», ou encore la participation à l'Esat'itude 2018, ainsi qu'une sortie visite du parc animalier «Le Pal».

## 7 Points de vente sur le bassin aixois

30 bénévoles vont se relayer du 1<sup>er</sup> au 6 octobre dans 7 points de vente de brioches, autour du bassin aixois. De 9h à 19h, les bénévoles seront présents dans les points de vente suivants :

Aux Thermes Chevalley : du 1<sup>er</sup> au 6 octobre

Au magasin Décathlon à Grésy-sur-Aix : du 1<sup>er</sup> au 6 octobre

Au centre commercial de Géant Casino d'Aix-les-Bains : du 1<sup>er</sup> au 6 octobre

Au Centre Hospitalier : du 2 au 5 octobre, uniquement le matin

A Leclerc à Drumettaz-Clarafond : du 3 au 6 octobre

Au marché d'Aix-les-Bains : le 3 et 6 octobre

Au magasin Carrefour au Châtelard : le 6 octobre

Les petites brioches sont vendues 1 euro et les brioches de 400 gr sont au prix de 5 euros.